

VW T5 - Dysfonctionnement des essuie-glaces arrière | HELLA

VW

T5, Transporter

Année modèle : à compter de 2003

Tous modèles avec portes arrière battantes.

Dysfonctionnement des essuie-glaces arrière

Sur certains des véhicules mentionnés ci-dessus, des perturbations peuvent survenir en raison d'un dysfonctionnement d'un des moteurs des essuie-glaces arrière. La fonction des essuie-glaces arrière, tout comme celle des essuie-glaces du pare-brise, peut en être affectée. Soit les essuie-glaces arrière ne s'arrêtent plus de balayer, soit ils ne réagissent pas lors de l'activation des différentes positions de réglage du commutateur de colonne de la direction.

Les codes défaut ne sont pas obligatoirement enregistrés dans le calculateur.

La pénétration d'eau via l'axe du balai d'essuie-glace peut être à l'origine de défaillances au niveau du moteur de l'essuie-glace arrière. De fortes traces de corrosion ou de l'humidité à l'intérieur des composants peuvent provoquer une "migration électrique" ou un plus permanent.

Dans ce cas, déconnecter d'abord les moteurs des essuie-glaces arrière responsables du problème (p. ex. jusqu'au montage des moteurs de rechange) pour au moins assurer temporairement le fonctionnement des essuie-glaces du pare-brise.

Dans ce cas, remplacer le ou les moteurs d'essuie-glace arrière défectueux.